

市民会議② ひとことアンケートまとめ

2010/1/21

感想(全体に関して)

- ・中身のこい話し合いができた。
- ・みなさんと話していると、大変勉強になることが多いと感じる2時間でした。
- ・とても仲の良い友達と話し合いができるで楽しかった。又一緒にしたいと思います。
- ・今日は初めての参加。条例を作るといった事で身構えましたが、意外に楽しく条例を作っていく事ができるもんですね。
- ・話術に上手く乗せられている感じです。気がつくと皆さんの輪の中に入っているのではなく、入れられているようです。
- ・聴けたし、話もできたし、満足のいく会でした。
- ・いろいろな方と交流がもてなかつた。1時間が短かったです。
- ・会長、副会長がすんなり決まってとてもよかったです。

条例がわかつきました！

- ・市民参加条例と協働に関する基本指針の違いがよく理解できる説明だったと思います。
- ・楽しい会議でした。市民参加条例の意味が良く分かりました。
- ・自治についての講義は勉強になりました。ただまだイメージがうまくつきにくいかなあ、という感じもあります。最後の話し合いは楽しかったです。
- ・ミニ講座、すごくわかりやすかったです。これで、メンバーみんな、市民参加という知識のレベルが一致したので、今後の話し合いがスムーズにいくと思います。
- ・「自治」について大変勉強になりました。とても分かりやすい講義でした。自治基本条例について資料をよんできます。(多分…)
- ・げんトークでは自治基本条例とは、がよく分かりました。グループワークは、それぞれの立場によって目のつけどころが全く違い、戸惑うと同時におもしろいと思いました。

仲良くなってきた！

- ・いろんな人と声を交わすことができてとてもよかったです。どんどん親しくなりたい。
- ・一層仲良くなれました。次回が楽しみです。

これから意気込み！

- ・回数を重ねる毎に雰囲気がよくなっているように感じます。まだまだ、市民参加、協働について知識がないので色々と教えて頂きたいと思います。
- ・市民が幸せになるような、そんな話ができればよいと思います。
- ・会長、副会長がやる気のある方に決まり良かった。自治基本条例の説明があり、いよいよ始まったなど感じ、がんばりたいと思いました。

みんなに感心！

- ・皆さんいろいろな意見があり、またうまくまとめて発表する技術に感心しました。市民参加とは、協働とは、をもっと深く考えてみたい。
- ・私は、内容や質問が難しくて、何を答えて良いのかとても悩みましたが、他の人達はきちんと理解して答えていらっしゃって、スゴイ！！と思いました。

徐々に行きましょう！

- ・まだ遠慮がある。
- ・前回よりも皆さんの顔と名前を覚えることができた。傾聴は大切。でも短い時間の中ですべてのことを聞くのはとても難しいと思いました。

その他

- ・安城市の条例に関わる市民会議であり、可能であれば、もっと幅広い層の人の参加があればと思う。
例:議員、障害者等。
- ・パワポ資料をデータ配布して頂けるとありがたいです。
- ・老人のボランティア参加者等を具体的に考えたい。
- ・バズトークを他の人とも行ってみたいです。
- ・協働は、お互いを思いやる家族だと思う。